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Uruguay Buceo Baby Fútbol

Son casi 200 los niños que practican Fútbol en la 
cancha ubicada en el Parque Hansen de Buceo (Bv. 

Batlle y Ordoñez y Av. Rivera). Además de ellos, 
varias instituciones deportivas y sociales del Munici-

pio CH utilizan la cancha en distintos horarios. La 
iluminación del lugar no es buena, motivo por el cual 

César Gretter, Franciso Rivero y Eduardo González 
(integrantes de la Comisión Directiva de Uruguay 
Buceo Baby Fútbol) presentaron un proyecto para 

iluminar parcialmente el Parque, junto con la cons-
trucción de vestuarios y baños.

¿Qué los llevó a presentar 
esta obra? ¿Existe algún 
vínculo personal con ella?
C. G.: La propuesta propor-
ciona un beneficio para 
una enorme cantidad de 
niños, colegios, liceos y 
muchas otras organizacio-
nes que hacen uso de esta 
cancha. En el Parque hay 
una gran sensación de 
inseguridad y además en el 
barrio hacen falta lugares 
de esparcimiento gratuitos 
para niños y mayores. La 
idea es mejorar la ilumina-
ción del lugar y también 
construir un local multi 
funcional que de ser 
posible incluya baños 
públicos.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al Presupuesto 
Participativo?
F. R.: Al ser un club de 
Baby Fútbol tenemos 
mucho contacto con el 
barrio, acá vienen los pibes 
del barrio, las familias. Esto 
es un club familiar más que 
social y queríamos hacer 
algo por ellos.

E. G.: Elegimos este medio 
porque ya vimos otras 
obras del PP por ejemplo la 
del club Santiago Rivas, 
sabíamos que si la gente 
nos apoyaba iba a salir.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
C. G.: Se planteó la idea en 
la Comisión Directiva y 
todo el mundo estuvo de 
acuerdo. Luego se elaboró 
un proyecto con las bases 
fundamentales en el que 
pedimos la iluminación del 
Parque y la construcción de 
un salón.

¿Recibió ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
C. G.: Se elaboró en conjun-
to con toda la Comisión 
Directiva, entre todos 
entendimos que era lo más 
importante para el club y 
sobre todo para el barrio.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de su 
ejecución?

C. G.: La mayor expectativa 
es mejorar la seguridad y 
brindarle más beneficios a 
los niños y la gente en 
general. Este es un barrio 
muy populoso y queremos 
brindar una opción más 
para mejorar su calidad de 
vida.
F. R.: El barrio tiene 
realmente muchas expecta-
tivas. El tema de la seguri-
dad fue un impulso para 
llegar a esto. Yo vivo en el 
complejo de enfrente y se 
está esperando con mucha 
expectativa. Los pibes con 
los que trabajamos se van a 
las nueve de la noche de  
acá, por eso el alumbrado 
lo esperamos con ansiedad.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
habían presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?
C. G.: Esta es la primera vez. 
Habíamos escuchado del 
PP pero nunca apuntamos 
a hacer algo concreto hasta 
el 2011.

¿Recuerdan cómo se 

sintieron al enterarse que 
su propuesta había sido 
electa?
C. G.: Hicimos mucho 
trabajo boca a boca para 
salir a difundir. Trabajamos 
mucho con otras organiza-
ciones y eso ayudó. Cuando 
alguien se preocupa por 
ayudar, sobre todo en la 
parte económica que es lo 
más difícil para nosotros 
que vivimos de la cantina y 
las tortas fritas, evidente-
mente se genera una 
alegría muy grande para 
todos.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
C. G: Es muy buena. Ha 
habido una movilización 
total del barrio. Quizá nos 
faltó la experiencia para 
difundir el tema, pero de 
cualquier manera el apoyo 
de la gente fue muy grande. 
Creemos que a partir de 
ahora, cualquier nueva 
posibilidad de mejorar esta 
zona va a tener mucho 
apoyo. Entrevista realizada 
en agosto de 2012.
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